

NUMERO SUELTO:  
2 \$ mje

PUNTO CENTRAL DE VENTA  
Eloi Aloí  
175—Bolivar—177

PUNTOS DE VENTA

CANEDO, Victoria 231 1/2.  
LIBRERIA EUROPEA, Florida 242.  
PAZAR DE PERISSÉ, esquina Cuyo y  
Suipacha.

# EL MOSQUITO

PERIODICO SEMANAL INDEPENDIENTE SATIRICO, BURLESCO Y DE CARICATURAS

DIRECTOR PROPIETARIO: ENRIQUE STEIN.

SUSCRICION MENSUAL  
En Buenos Aires. 12 \$ mje  
**POR EL CORREO**  
Campaña..... 20 \$ mje  
Provincias y.....  
Uruguay..... 0,80 cts. fs  
adelantados

PUNTO CENTRAL DE SUSCRICION  
ADMINISTRACION  
73 - PARQUE - 73

## EL MOSQUITO

BUENOS AIRES, 6 DE AGOSTO DE 1876.

### Así se escribe la historia

Un amigo nuestro que marchó hace algún tiempo para Europa, dejando aquí valiosos intereses y que piensa en regresar para ocuparse de sus negocios titubea en hacerlo hasta saber noticias claras del país y nos escribe para estar seguramente informado.

“La costumbre que tengo de leer los diarios de Buenos Aires, me hace descubrir en ese tan singular fraseología y en ese énfasis grotesco que distingue el periodismo de allá, cosas que por cierto pasarían del todo desapercibidas para un lector menos familiarizado que yo con las costumbres transplatinas. No sé que olor tomo á los periódicos de ambos partidos que recibo puntualmente, pero me parece que las dos grandes fracciones se van dislocando, que las filas se abren y que cada miembro de esas falanges es inquieto como lo son los soldados cuando han perdido de vista su bandera.

“He visto días pasados al comerciante extranjero Raspalasonzas, establecido allá y que está aquí de paseo. Me ha confirmado en mis ideas, me ha asegurado que Mitre y Alsina han concluido su rol político, y que fingen estar cansados, cuando en realidad son sus partidarios los que están cansados de ellos y les dán el triste desengaño de dejarles conocer que como pendon han hecho su tiempo y que ha llegado el momento de reemplazarlos por otros mas flamantes, como se cambian los trapos viejos, usados y descoloridos, por otros nuevos y brillantes.

“Me ha dicho que según lo que se susurraba cuando salió de allá, Mitre debe haber ya tomado la delantera, que debe haberse retirado ya en una isla del Paraná, no muy lejos de Carapachay (lo que prueba que la pérdida de la popularidad acerca los hombres públicos que en el teatro de la política estaban mas lejos unos de otros) en donde nuevo Cinconato, nuevo Washington, empuñará el arado del cultivador ó la regadera del jardinero, esperando que sus ex-partidarios vengán á consultarle sobre la conducta que deben tener. A eso añade Raspalasonzas, que cree que Mitre se engaña y que si una vez toma su partido de vivir en el retrete sus ex-fanáticos no vendrán á informarse cerca de él del estado de su salud y no consultarán sino sobre el cultivo de los jazmines, y eso por deferencia y atención á su posición de jefe de partido jubilado.

“En cuanto á Alsina yo sé tambien por el mismo Raspalasonzas, que se han recibido cartas de su socio de allá, que se ha retirado del todo, que desde Carhué mandó su renuncia y se dirigió hácia el Tandil en donde ha hecho edificar una ermita á la sombra de la piedra movediza y en donde pasa su tiempo en la contemplación de la naturaleza y la meditación. Según parece, él ha conservado algún prestigio entre sus ex-partidarios y dicen que Dardo Rocha, habiendo ido á consultarlo respecto á no sé qué combinacion posible; mediante la cual podria hallarse colocado en primera fila y habiéndole preguntado cual camino deberia seguir en semejante ocurrencia, el ermitaño le contestó con tono huraño: “La senda de la virtud!”—y sin mas conversacion le cerró la puerta á tres pulgadas del hocico.

“Dígame lo que hay de cierto en todo eso, pues, antes de volver á Buenos Aires quiero saber poco mas ó menos lo que hay, para no llegar allá ignorante de todo, como quien cae de la luna.”

Ya ven los lectores del “Mosquito” que estamos siempre en lo mismo y que los europeos no están enterados de nuestras cosas.

Esta vez, sin embargo, han estado en algo mas cerca de la verdad, que de costumbre.

Citarémos para concluir, un párrafo de nuestra contestación á la carta de nuestro amigo.

“Raspalasonzas es un farzante que ha querido divertirse con usted, haciéndole tragar bolas muy gordas. Mitre no se ha hecho isleño ni se ha convertido en Cincinnati, está siempre en su imprenta de la calle San Martín, resolviendo el difícil problema de vivir del producto de un diario que tiene cuatrocientos suscriptores á 40 posos, y no pensando en lo mas mínimo en renunciar el título de jefe del partido, título hoy puramente honorario, pero al cual está acostumbrado como el Juez de Paz de San Canuto á ser tratado de Señoría.

“Físicamente, es casi el mismo; la nariz un poco mas larga, la cabeza algo mas inclinada, la barba algo mas cana, el ojo algo mas parecido al de una boga hervida, pero nada mas.

“En cuanto á Alsina, está aquí, cuidando sus intereses y su salud algo quebrantada por la campaña que acaba de hacer y las otras, las antiguas, aquellas que usted conoce.

“Lo que es cierto, es el cansancio de los partidos para esos semidioses; cada campo opuesto se apercebe que su comandante envejece y no tiene ya el aspecto imponente que conviene á esos representantes de las grandes ideas.

“Las rivotadas que una secta soltaba al considerar el gran sacerdote de la otra, no enfurecen los devotos de aquel, al contrario al oír las carcajadas burlescas que se le dirijen, se contentan con menear la cabeza como para convenir que en algo los burlescos tienen razon.

“Ya sabe usted que en política como en religión, la adoración de los sacerdotes ó de los magnates del partido para con los ídolos, es interesada cuando no falta del todo y que la simulan ó la exageran para excitar la de la vil muchedumbre. Pero luego, cuando el número de convenciones se desdora ó se deteriora, ellos que son los primeros en apercebirse de la avería se miran entre sí como para preguntarse unos á otros: ¿No es tiempo de voltearlo? pero, ¿quién pondremos en su lugar?”

“La situación de nuestros partidos actuales es esta. Están mirando á sus ídolos y los hallan carcomidos y deteriorados. Piensan en cambiarlos antes que la turba de los adoradores inferiores note esa caducidad.

“Solo los mismos ídolos no tienen conciencia de su decadencia; como no tienen un espejo enfrente de sí, los estragos del tiempo pasan para ellos desapercibidos y se agachan y se achochan y se carcomen sin notarlos. Ya vé que están muy lejos de pensar, como se lo queria hacer creer ese bromista de Raspalasonzas en retirarse en una ermita ó de aislarse en una isla del Paraná.”

### Apretationem Gorritijis Parlamentarium.

La terrible enfermedad epidémica que sirve de título á estos renglones está en nuestros muros.

Ha sido reconocida por el doctor Crispino de Cachetti que ha sido llamado al seno de la Legislatura que ya ha perdido varios de sus miembros en un solo día á consecuencia de esa peste cruel, para saber si esa afección tiene un carácter epidémico.

El gran doctor despues de haber tomado el pulso de cada miembro de la Cámara de Diputados con la punta del baston para que no se introdujera el veneno en su docta portona, declaró que la enfermedad era no solo epidémica sino contagiosa y que lo mas probable era que roeria hasta el corazón de la Asamblea.

Y no hay cuarentena que valga contra esa peste; no viene ni del Ganje, ni de la Meca, ni la de Palestina como lo pretenden algunos colegas del doctor Crispino de Cachetti. El *apretationem gorritijis parlamentarium*, es una enfermedad local, que nace en el país mismo, que es epidémica y contagiosa en la República Argentina, que viajaba alternativamente en todas su

provincias ó las azota simultáneamente, pero no sale nunca del territorio, teniendo en cuanto á eso, un respeto á las líneas de fronteras que quisiéramos ver imitado por nuestros enemigos íntimos los indios.

El doctor Crispino de Cachetti, médico ecléctico y que aplica según el caso ó la voluntad del enfermo el sistema homeopático ó el sistema alopático, ofrece dos remedios contra el *Apretationem gorritinjis*.

Un homeopático, otro alopático.

El primero debe ser aplicado enteramente al principio de la enfermedad. Por ejemplo, lo que el ejemplo de los diputados Bengolea, Saenz Peña, Araujo, Carbone, Casares y Vivot que son los primeros que han sido atacados de esa peste antipatriótica, induciria al indiferentismo político, deben ausentarse en el acto del país para no perder el sentimiento de sus deberes de hombres. Huir de Buenos Aires para no huir de su conciencia de cuidados; combatir una fuga con otra fuga: *Similia similibus curantur*.

El otro remedio, el remedio alopático, ha sido indicado por el mismo doctor Crispino de Cachetti.

Cuando un diputado ó un senador se siente atacado de aquella irresistible fantasía de mandarse mudar, el remedio soberano es una abundante fricción de palo duro agarrado con ambas manos—Uso externo—y vigorosamente aplicada hasta que el atacado haya vuelto á su lugar, redoblando entonces las friegas hasta que el enfermo se halle en la más completa imposibilidad de abandonar su sitio.

El remedio nos parece bueno y acertado, creemos que puede aplicarse no solo á los legisladores de la Provincia sino á los Nacionales, á los empleados de todas categorías, á los funcionarios y generalmente á todos los presupuestivos que son casi todos dispuestos por hábito como por temperamento á hacer la rabona.

Quisiéramos, en nuestra solicitud para la cosa pública, poder aplicar ese remedio no solo en caso de enfermedad sino como medida preventiva á todos los que por su posición oficial son susceptibles de ser atacados de la cruel enfermedad.

Si, con el mayor gusto, todas las mañanas cuando salen del baño de lluvia y antes del almuerzo les aplicaríamos la consabida fricción con un celo y con una buena voluntad incansables.

Se nos dirá que no todos los legisladores y presupuestivos necesitan ese tratamiento, pero contestaremos que son tan pocos los que no corren peligro del contagio que no titubearíamos en hacer la medida general persuadidos de que los que no necesitan por ahora esa cura no tardarian en necesitarla, y por consiguiente, no seria mas que justo adelanto que recibirían.

### A. S. E. D. Carlos Casares

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA

Está de moda hoy dirigir cartas por la prensa á todos los personajes mas conspicuos, tanto en esta tierra como en otros países.

El “Porteño” manda cada día alguna epístola, sea al Presidente, sea á sus ministros, sea á los gobernadores, defraudando así considerablemente las rentas sobre que contaba la administracion de correos, pues no usa sellos postales.

La “América del Sur” está en frecuente correspondencia con San Pablo ó San Pedro sobre cosas de dogma.

El “Courrier de la Plata” no es menos defraudador del correo; pues á mas de la carta que escribió el otro día al general Roca, explicándole como debía manejarse en la sociedad, suele á menudo derramar sus elucubraciones financieras y otras en cartas á un señor K. K. de Montevideo, seudónimo modesto de una persona de alta categoría.

El “Mosquito” no quiere ni puede quedarse atrás y despues de haber pensado profunda-

mente durante noventa y nueve horas, treinta y seis minutos y ocho segundos, á quien escribiria, ha decidido que seria á vd. por notar que apenas le habian sido dedicadas tres ó cuatro pamplinas, mientras el Sr. Avellaneda ha recibido ya una resma de papel impreso, el Dr. Alsina otro tanto, el Sr. K. K. de Montevideo, muchas arrobas, y parece poco cortés que un gobernador no fuera tan atendido como esos personajes.

El “Mosquito” no ocultará á vd. que le profesa muchas simpatías: pues vd. no es de estos hombres que se envanecen por una alta posición oficial y que, como tantos han habido y habrá, al rascarse porque les pica una pulga, nunca dejan de pensar que tienen el honor de rascar una pantorrilla de gobernador con las uñas de un gobernador.

Vd. ha tenido el buen sentido de tomar á lo serio sus importantes funciones, sin hincharse como un pavo real al oírse tratar de Excelencia y al recibir los besapiés de los cortesanos, que suelen ser tan numerosos y bajos en las repúblicas como en las monarquías.

Hecha su profesion de fé, el “Mosquito” no trepida, sin embargo, en darle á vd. algunos picotones con toda suavidad.

El hecho mas notable de su gobierno es y será la supresion de pagos del banco, (se habla de pagos en especie, porque los pagos en papel no son sino un engaño bobos) el curso forzoso, la violacion de una constitucion que habia alcanzado apenas la tierna edad de dos años, debiéndose suponer doncella, la falta á compromisos solamente contratados y algunas otras frioleras que han sido la consecuencia de estas medidas.

El “Mosquito” no comprende como una persona pretéica en los negocios, quien no perteneciendo al foro, no tiene las ideas falseadas por la costumbre de chicanear y embrollarlo todo, ha podido incurrir en semejante barbaridad.

El Banco no podia seguir llenando sus compromisos, sea, dicen unos, por haber prestado inmensas cantidades á personas dotadas de todas las cualidades salvo la de la solvencia, sea por razon de haber sido arrastrado por la crisis. Para remediar el hecho, malo en sí, no se necesitaba ni tal curso forzoso ni tal despedazamiento de la Constitucion, ni sacrificar los intereses de los habitantes que tenian depositados sus ahorros no solamente en el Banco de la Provincia sino en numerosos Bancos particulares, en casas de comercio, etc. Era empeorar la cosa y generalizar el mal sin provecho de nadie.

Bastaba decir: “se suspende provisoriamente el pago en especie. Los Bancos públicos de la Provincia, todas sus oficinas recibirán el papel á la par é inmediatamente que se hayan reunido fondos con la realizacion de los grandes valores que poseen tanto el Banco como la Provincia, se volverá á pagar en metálico. Entretanto deben respetarse todos los contratos entre particulares porque es una obligacion natural y moral impuesta á los gobiernos el protegerlos.”

Suponer que un papel inconvertible no hubiera tenido algún desmérito seria quizás exagerar, pero se puede afirmar que no hubiera cundido el pánico en las masas como ha cundido cuyo resultado es y será la esportacion de mas oro del que se necesitaba para hacer toda la conversion.

El “Mosquito” sabe que hoy existe empeño para destruir los funestos efectos de esa ley, si ley se puede llamar lo que la constitucion prohíbe.

Pero si es muy fácil y rápido apuntar á un hombre con un fusil, zamparle una bala y herirlo malamente, no está tan á la mano restablecerlo en su buen estado anterior.

Con diez onzas de dinamita, que costarán dos ó tres pesos fuertes (no de los de papel, sino de los legítimos hechos con metal blanco ó amarillo) se hace volar en medio minuto un palacio quearsotó diez años y muchos millones para reedificar.

Des hacer lo hecho no se puede: pero si at-







nuar sus deplorables efectos. Suprimase el curso forzoso ó curso legal, como se quiera nombrar (pues todo es uno,) obliguese á los particulares tanto bancos como individuos á pagar en oro lo que han recibido en oro y déjese obrar la Providencia la cual tiene una indulgencia inagotable hasta para los mas grandes criminales cuando se arrepienten sinceramente, restituyendo lo ageno.

¿Y qué dirá el Mosquito del préstamo hecho al Banco de Santa-Fé? Cómo? El de Buenos Aires no puede llenar sus compromisos mas sagrados como es la restitucion de los depósitos: tiene que parapetarse detrás de una ley que no es mas que un sofisma y al mismo tiempo emplea parte de sus escasos fondos en ayudar á un establecimiento al cual nada debe y cuya solvencia no está muy fuera de cuestion que digamos.

Tambien hay otra cuestion pendiente en cuya rectitud lucien so encuentra muy interesado el gobierno. Dos sociedades fundadas al parecer para hacer fructificar los ahorros de los particulares, patrocinadas por el Gobierno quien moral y legalmente ha salido garante de la rectitud de su administracion, la "Popular" y la "Bienhechora del Plata" han resuelto, la una hacer un corte de... cualquiera cosa á sus acreedores, mandándolos, cuando se quejan á la gran perra ó á la justicia, (lo que es la misma cosa) y la otra, algo mas politica, el reembolsar á sus suscritores con fondos públicos, sobre los cuales no pierden mucho mas que la mitad de su crédito.

Los interesados se quejan con razon de que el Gobierno cuando se fundaron las compañías, se prestó á servir de moza para el anzuelo que les fué presentado y que hoy, cuando los administradores se aprontan para echarlos en el sartén, el mismo Gobierno, lejos de socorrerlos en tan nefanda emergencia, presta á sus quejas oídos de mercader y permite que sean precipitados en la fritura ardiente.

El Mosquito, modesto como todos los verdaderos hombres de mérito, sin pedir 120,000 pesos fuertes (oro sellado) de gratificacion por sus consejos, aunque la gente sensata les haga mucho mas caso que á los sistemas financiero-burlescos del nunca bastante ponderado economista Floro Costa, no dirá á vd. lo que convendría hacer, sino que le espondrá lo que ha hecho en un caso algo análogo al presente.

Protacio Mancarron, peon gallego empleado en la administracion del Mosquito, era muy aficionado á los mondongos. Pero como los carniceros del mercado sabian que era muy adicto tambien á tomar á menudo una chiquita en todas las pulperías, no le querian dar mondongos á fiado aunque prometiera pagarlos á fin del mes cuando cobrase su sueldo.

Dejándose enternecer, el redactor del Mosquito lo autorizó á esparcir la voz que la redaccion cuidaria que no faltase á la palabra empeñada con los carniceros que le fiasen: el mismo redactor lo declaró tambien públicamente y Protacio Mancarron gozó inmediatamente de un crédito ilimitado del que usó á sus anchas.

Pero sucedió que el empleado especial delegado para impedir que Protacio gastara todo su sueldo en chiquitas, se descuidó un poco y los carniceros impagos no tardaron en presentarse á la redaccion pidiendo se les abonase lo que habian fiado bajo la garantía del "Mosquito."

Protacio alegaba haberles ofrecido en pago el producto de los mondongos, lo que les debía satisfacer.

El secretario de la redaccion aconsejaba negar que hubiera habido fianza, sino una simple garantía moral por la cual el "Mosquito" no podia ser responsabilizado y que se dirigiesen á los tribunales los que no estuvieran conformes.

El redactor en jefe tomó una narigada de rapé, estarnudó tres veces que pareció un terremoto y pronunció el siguiente fallo:

"Habiéndome comprometido á vigilar la conducta de Protacio, no es la culpa de sus acreedores, si mi empleado no ha llenado con el debido celo la mision de confianza que le ha confiado. Eludir con chicanas la responsabilidad moral que he contraído seria bueno quizá para un abogado de esos que tienen esta especialidad, pero indigno de un Mosquito honrado. Sacrifiquemos todo para salvar el honor. Páguense los mondongos y zámpanse cincuenta palos á Protacio Mancarron;" lo que se cumplió al pie de la letra.

Pasando á otras ideas, el "Mosquito" cree poder indicar á vd. una economia que seria muy conveniente realizar.

La policia costará anualmente unos treinta ó cuarenta millones y hasta ahora nadie le conoce otra utilidad que la de hacer oír pitos cada cinco minutos en las boca-calles.

Seria muy fácil conseguir una música parecida y hasta continua, gastando muchísimo menos.

Se ponen debajo del empedrado unos tubitos de plomo. A cada esquina sale un pedazo de tierra sobre el cual está soldado un pito de agradable sonido. En la plaza de la Victoria un empleado especial dá aire á todos los tubos por medio de un fuelle, é instantáneamente la ciudad goza de una estremidad á la otra de una sinfonia aguda, ininterrumpida, que le proporciona las mismas distracciones y por lo menos tanta seguridad como los actuales vigilantes. El "Mosquito" hasta apostaria que si el sistema que propone, sin pedir privilegio ni una pensión vitalicia, hubiera estado aplicado cuando el asesinato de la calle Corrientes, el asesino, en lugar de atravesar la mitad mas frecuentada de la ciudad en mangas de camisa y todo ensangrentado, sin q' ningun agente lo molestase, para volver tranquilamente á su hotel, se hubiera seguramente extraviado en el camino asustado por los pitos que hubiera considerado como la voz de su conciencia y los remordimientos que lo perseguian.

Por la redaccion del "Mosquito."

Olla-podrida.

PICOTONES

Los que quieran hacerse de lindos perros, flacos pero baratos, tienen una buena ocasion. Hacen diez y seis meses que á los empleados del Hospital San Roque no se les paga y todos esos infelices que tenian cada uno un perro, como dignos animales del Santo, bajo cuyo patrimonio está colocado el establecimiento en que sirven, van á verse obligados á venderlos porque no los pueden ya mantener.

Los ricos pueden aprovechar. En cuanto á mí, no puedo, soy demasiado pobre; aunque tuviera la peste y llamára al mismo San Roque en ayada, le suplicaria no traer consigo á su perro por ser el pan muy escaso en estos tiempos de crisis.

—Repictonporter número 484, que trae usted de nuevo?

—Patron los cigarros de la Abundancia son los mejores cigarros que...

—Le he dicho ya que no quiero reclamos ni recomendaciones interesadas!

—Por eso mismo le hablo de los de la Abundancia patron, son los únicos que se pueden recomendar sin bombo.

—Acérquese el repictonporter número 69 ¿qué nos cuenta de nuevo?

—Un diario de la mañana publicaba dias pasados una traduccion del *Corriere Mercantile*, en la cual se habla de la estatua de Mazzini obra del escultor Monteverde y destinada á Buenos Aires, que ha sido puesta en Italia en exhibicion artistica antes de ser embarcado.

El crítico de arte ha quedado sumamente entusiasmado al contemplar esa obra que por lo visto no puede sino añadir á la merecida fama del Comendador Monteverde.

Lo que sobre todo ha dejado pasmado de admiracion al cronista artistico del *Corriere Mercantile* en la obra del célebre estatuario, es la expresion de la mirada.

¿Qué me dicen de ésta? ¡la expresion de la mirada de una estatua! me parece que despues de este hallazgo, patron, no podremos ya reir de los cronistas musicales que lo único que nos dicen de tal ó cual trozo de una ópera es que está escrito en compás de 6/8 y su ritmo un *allegretto non troppo*, por lo menos aquellos no comprometen su juicio con apreciaciones audaces, el *reporter artistico del Corriere Mercantile* hubiera debido imitar la moderacion de esos cronistas y contentarse con decirnos que en su estatua Mazzini está representado con su cabeza, sus brazos, sus piernas, su nariz, etc.

—Cállese repictonporter número 60; si se le escuchára, solo usted llenaria la seccion *Picotonnes del mundo entero*.

Dos diputados mas han renunciado su puesto; de este modo no puedo haber quorum legal.

Y hay quien se queja! En cuanto á mí me baño en agua de rosa, un país sin legislatura, sin dictadura y sin gobierno ha sido siempre mi sueño.

Lo único que falta para mi completa satisfac-

cion es que renuncien tambien los poderes ejecutivos y el Congreso Nacional.

—Repictonporter núm. 10, el de las verduras ¿está vd. ahí?

—Si señor.

—Adelante ¿qué nos trae de nuevo?

—Una aventura de bastidores. Un marido pudentoroso esposo de una artista de uno de nuestros principales teatros, penetra en un palqueto y ahí. ¡Cielos! que vé!...

Cállese repictonporter núm. 10! ¿Todavía nos está amolando con esa historia mas vieja que Matusalem? Queda vd. despedido por imbécil pues se vuelve mas nécio y mas papagayo que un *reporter del Porteño*.

Cuando los faroles quedan apagados de noche el Gefe de Policia lo avisa á la Municipalidad, lo contrario me parecería mas natural. La Municipalidad es quien debería avisar al Gefe de Policia cuando la Compañía de Gas deja los faroles apagados, para que este mandára prender al administrador y lo pusiera á la sombra por enemigo de las luces.

En Lobos han aparecido sesenta ladrones. "El juez de Paz, dice el diario que anuncia la aparicion, debia proceder con energia hasta dejar limpio de esa canalla ese lindo pueblo."

¿Lindo pueblo? Muchas gracias! Un país de lobos en donde, á mas de los habitantes los ladrones aparecen por bandadas de á sesenta!

De algun tiempo á esta parte no se oye hablar sino de caballos y vehiculos que desaparecen en las bocas de las cloacas que existen en las esquinas mas populares del centro de la ciudad, como los actores en las trampas de la escena en las piezas de maquinaria.

El otro dia fué un cupé; ayer un tilbury, mañana talvez tondremos la triste noticia que ha desaparecido del mismo modo el coche de gobierno (vulgo: carro del Estado.) ¿Seria una grandesgracia.

DIVERSIONES PÚBLICAS

Teatro Colon

COMPANIA LIRICA ITALIANA.

54ª funcion de abono, para el sábado 12 de Agosto de 1876. La ópera en 4 actos:

HERNANI

A las ocho.

Teatro de la Opera.

Compañía Lirica Francesa de gran ópera.

6ª representacion de abono, para el domingo 13 de Agosto. Sexta representacion de

LOS AMORES DEL DIABLO

A las ocho.

Teatro Alegria

COMPANIA DE ZARZUELA DE GENERO BUFO

Para el Sábado 12 de Agosto de 1876. 6ª funcion de abono. A pedido general, la bella partitura de Donizetti

LA HIJA DEL REJIMIENTO

A las ocho 1/4 en punto.

Precios de costumbre.

Teatro de la Victoria

COMPANIA DE ARTISTAS DE ZARZUELA

Gran funcion para el Sábado 12 de Agosto. Segunda representacion de la zarzuela en 3 actos, titulada:

LOS ORGANOS DE MOSTOLES, O EL NUEVO D. JUAN TENORIO

A las 8.

Circo Arena

CORRIENTES ESQUINA PARANA

Hoy sábado variada y brillante funcion con ejercicios nuevos por la compañía ecuestre italiana. Mañana domingo, dos funciones.

Sociedad Científica Argentina

2ª Exposicion anual en celebracion del 1.º aniversario de su fundacion.

Se avisa al público que desde el sábado queda abierta la Exposicion en los altos de Colon Rivadavia 49, de 12 á 4 de la tarde y de 7 á 10 de la noche.

Entrada 10 pesos mpc.

H. STEIN 73-PARQUE-73

Taller de dibujos litográficos, tales como retratos, vistas, fininas para novelas, caricaturas, etc., etc. en Litografía.

LECCIONES DE DIBUJO

BUENOS AIRES ILUSTRADO

Almanaque Comercial y Guia de los extranjeros para 1877

Conteniendo vistas y costumbres con descripciones, retratos y caricaturas, anécdotas, cuentos, avisos ilustrados y una infinidad de datos indispensables á los comerciantes y viajeros, publicado por Christiano Junior y Enrique Stein. Para avisos y anuncios dirigirse, calle Florida 218 ó en la oficina del "Mosquito" Parque 73. Buenos Aires.

EN VENTA

Una coleccion completa del Mosquito desde el número 1.º hasta la fecha (trece años), dirigirse en la oficina de este periódico, Parque 73.

Dr. D' HAUCOURT

MÉDICO Y PROFESOR HOMEÓPATA 150—Maipú—150

Tiene diferentes medicamentos homeopáticos, desconocidos en este país, de diferentes plantas indígenas como: de Méjico, Brasil, Estados Unidos, etc. etc., que se aplican con tan feliz éxito en las enfermedades del pecho, tisis, asma, afeciones del corazon, flujos blancos, gonorrea, enfermedades nerviosas como el baile de San Victor, dolores de cabeza cólicos nerviosos, convulsiones, afeciones de la piel etc. etc.

Especialidad contra las enfermedades de señoras, como debilidad, flaqueza etc.

Garantiza la cura de todas las enfermedades reumáticas que se hallen en caso de cura.

Tratamiento especial para las enfermedades venéreas.

Los numerosos certificados de las maravillosas curas, que ha obtenido, son las pruebas más convincentes de la verdad.

Remo dio infalible contra la lombriz solitaria.

Tiene un grande surtido de cajas y carteras homeopatas, de las farmacias más acreditadas de Europa, que se hallan en venta en su casa.

Las personas que se hallen fuera de la ciudad, pueden dirigirse por escrito, haciendo una descripcion fiel de sus enfermedades.

Recibe consultas todos los dias, en su casa, desde las 9 de la mañana hasta las doce, y de las tres de la tarde hasta, las seis.

Para las personas pobres, gratis.

Doctor D' Haucourt 150—Maipú—150



Nuevo y gran surtido de Sombreros de todas clases, por Mayor y Menor.

La casa recibe directamente y puede vender mas barato, que las demás Sombrererías, particularmente que las que anuncian con gran bombo, que reciben y no reciben nada.

En adelante, el nuevo surtido, abarazará todas las clases y será al alcance de todos los bolsillos.

Queda suprimido el precio fijo de 100 Ps. P. PERISSÉ.

VAPORES

AGENCIA MARÍTIMA DE DON G. MATTI Cangallo 44

Carrera entre Buenos Aires y el Rosario, por el vapor paquete nacional *Rio Uruguay* en combinacion con el ferro-carril á Campana.

Los viajeros saldrán de Buenos Aires con el tren de las dos de la tarde, los lunes, miércoles y viernes; y del Rosario los martes, jueves y sábados, á las cuatro de la tarde, para llegar á sus destinos á las nueve de la mañana. Por mas informes, Cangallo 44.

Sr. D. JUAN GROSSI EN CHIVILCOY

Se ruega á este señor agente de nuestro periódico, se sirva cancelar su cuenta con esta Administracion.

Hacemos la misma invitacion al individuo A. Novaro, de Montevideo.

Imprenta del ORDEN, Perú 215 y 217.